Meldeschluss für den Bünting-Preis

LEER - Die Zeit läuft, der Anmeldeschluss rückt näher: Noch bis Ende dieses Monats werden Bewerbungen für den Johann-Bünting-Preis angenommen. Mit dem Preisgeld von zweimal 5000 Euro sollen soziale Projekte gefördert werden. Für den ebenfalls mit 5000 Euro dotierten Sonderpreis können Schulen ihre Bewerbungen einreichen.

Die Johann-Bünting-Stiftung hat sich zum Ziel gesetzt, ehrenamtliche Tätigkeit zu würdigen und zu unterstützen. Wer Projekte, Initiativen oder Privatpersonen für einen der beiden Preise vorschlagen möchte, erhält nähere Informationen und einen Bewerbungsbogen im Internet: www.johann-buenting-stiftung.de/foerderpreis. Schulen können sich selbst bewerben

Dewelben

OZ 26.02.2013